



PLACEMENT PUBLICITAIRE

RÉSERVEZ VOTRE ESPACE DANS LE PROGRAMME DU FESTIVAL 2026

À PROPOS

Le Festival d'été francophone de Vancouver est l'un des plus grands rendez-vous culturels francophones à l'ouest du Québec. Avec des prestations musicales d'artistes issu.e.s de la francophonie, l'événement contribue à abolir les barrières linguistiques pour laisser place à la découverte et au partage des cultures.

NOS PUBLICS CIBLES

Plus de 1500 spectateur.rices en 2025!

- 41% des visiteurs ont entre 18 et 35 ans, 22% entre 36 et 50, et 32% ont plus de 50 ans.
- 48% des spectateurs vivent à Vancouver, et 31% en banlieue de Vancouver
- 39% ont le français comme langue maternelle, 35% l'anglais et 16% une autre langue.

DISTRIBUTION

Programmes imprimés en **2000 exemplaires** et disponible dans les cafés, restaurants, commerces, organismes culturels et communautaires du Grand Vancouver.

PROGRAMMATION

MAI-JUIN 2026

De mai à juin, le festival revient pour souffler ses 37 bougies.

À l'affiche cette année, des artistes et des groupes exceptionnels comme Les Trois Accords, Lou-Adriane Cassidy, sans oublier une programmation spéciale pour les enfants.



PLEINE PAGE

5"x8"
1000\$

3E DE COUVERTURE

5"x8"
1250\$

4E DE COUVERTURE

5"x8"
1500\$

DEMI PAGE

5"x3.875"
750\$

TIERS DE PAGE

5"x2.5"
500\$

QUART DE PAGE

5"x1.8125"
350\$

Format JPEG / PDF, haute résolution, 300 DPI, CMYK. - TPS en sus

À PROPOS

Réservation et envoi du matériel avant le :

6 MARS 2026

CONTACT

Pauline Delaveau
communications@lecentreculturel.com
604.736.9806





AD PLACEMENT

BOOK YOUR SPACE NOW IN THE VANCOUVER FRANCOPHONE SUMMER FESTIVAL OFFICIAL PROGRAM

ABOUT US

Vancouver Francophone Summer Festival is one of the most important francophone rendez-vous west of Ottawa. With musical performances by francophone artists, the event is a way to abolish language barriers and promote multiculturalism.

OUR TARGET AUDIENCE

Over 1,500 attendees in 2025!

- 41% of our visitors are between 18 and 35 years old, 22% between 36 and 50, and 32% are over 50.
- 48% of our audience lives in Vancouver
- 39% are native French speakers, 35% speak English, and 16% have another first language.

PRINTED PROGRAM

Programs are printed in **2000 copies** and distributed throughout cafés, restaurants, shops, cultural and community organizations across Greater Vancouver.

PROGRAMMING

MAY-JUNE 2026

From May to June, the festival returns to celebrate its 37th anniversary.

This year's lineup features exceptional artists and bands such as Les Trois Accords, Lou-Adriane Cassidy, along with a special program for children.



FULL PAGE

5"x8"

1000\$

OUTSIDE BACK COVER

5"x8"

1250\$

BACK COVER

5"x8"

1500\$

HALF PAGE

5"x3.875"

750\$

THIRD PAGE

5"x2.5"

500\$

QUARTER PAGE

5"x1.8125"

350\$

Format JPEG / PDF, high résolution, 300 DPI, CMYK. - TPS en sus

Reservation and material
deadline:

March 6, 2026

CONTACT

Pauline Delaveau
communications@lecentreculturel.com

604.736.9806

